

はんたぐみだより



お正月のお休みは、ご家族で一緒に楽しくゆっくりと過ごされたと思います。又子ども達も元気に户外遊びや室内遊びを楽しんでいきたいと思います。

今年もよろしくお原意を致します。

今月のねらいは、「こっこ遊びや集団遊びを通して反対との関わりを楽しむ」です。



28日 ほりうちなおくん

おめでとう!!

子ども達の姿

まことに遊びをしている時に、おもちゃのケイタイ電話で“もしもし”、“うん”、“えー”などと言って遊んでいます。
子ども達はよく大人の姿を見ているんですねーと思いました。言葉が増えてきて反対とのこっこ遊びもより一層現実のように楽しんでいます。
保護者の方も一緒にこっこ遊びを通して言葉のやり取りを子ども達と一緒にみて下さい。楽しいですよ。



— おしゃせ ——————
1月より屋上で、ラジオ体操を行います。トイレと水分補給など済ませてから行くので、落ち着いて行ける角にも9時30分を目標に登園をお願い致します。



- 持ち物全てに必ず名前の記入をお願いします。紛失の原因にもなります。
- ヒヤカキ傷の原因にもなりますのでツメの確認をよろしくお願いします。ツメを切ってあげる事によりリスクシンシップにもなりますよ。お忙しいとは思いますが子ども達の為によろしくお願いします。